

23. Oktober 2016

Pressemitteilung

Das Grüne Band für vorbildliche Talentförderung im Verein für „Hilfe durch Sport Quierschied e.V.“

- **Hilfe durch Sport Quierschied e.V. mit Auszeichnung von DOSB und Commerzbank geehrt**
- **5.000 Euro Förderprämie für vorbildliche Nachwuchsarbeit**

Vorbildliche Talentförderung wird belohnt: Für seine herausragende Nachwuchsarbeit hat der Verein Hilfe durch Sport Quierschied e.V. heute im Rahmen der Vereinsveranstaltung „Schlagerparty mit DJ Sascha“ „Das Grüne Band für vorbildliche Talentförderung“ erhalten. Er ist einer von bundesweit 50 Vereinen, die in diesem Jahr mit dem bedeutendsten Preis in der leistungssportlichen Nachwuchsförderung ausgezeichnet werden. Bereits zum 30. Mal durften sich Sportvereine über die vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) und der Commerzbank verliehene Auszeichnung und die damit verbundene Förderprämie von 5.000 Euro freuen.

„Mit der Auszeichnung möchten wir vor allem Vereine honorieren, die nachhaltig angelegte und richtungsweisende Konzepte umsetzen. Seit die Initiative 1986 ins Leben gerufen wurde, hat sich der Vereinssport in Deutschland beachtlich weiterentwickelt, die große gesellschaftliche Bedeutung ist gleichgeblieben. Die Menschen, die sich dafür engagieren, sind Vorbilder für ihre Nachwuchssportler und für die gesamte Vereinslandschaft“, so die anerkennenden Worte von Michael Vesper, DOSB-Vorstandsvorsitzender und Jurymitglied des „Grünen Bandes“.

Der Verein Hilfe durch Sport Quierschied e.V. hat sich nachhaltige Talentförderung auf die Fahne geschrieben. Das verdeutlichen auch die zahlreichen Erfolge: In den drei Jahren vor der Bewerbung hatten die Saarländer 44 Auswahlnominierungen vorzuweisen, darunter zehn Bundeskader. Synergetische Standortvorteile führen dazu, dass auch Kader und Landesstützpunkttraining vor Ort stattfinden. In Kooperation mit dem Landestrainer Leichtathletik findet an der Landessportschule zudem auch ein Handbike-Training statt. Von dem profitieren die ‚Rollis‘ – allen voran: David Scherer, Juniorenweltmeister, mehrfacher Deutscher Meister und Medaillengewinner bei nationalen wie internationalen Top-Events.

Franz-Josef Bauer, Filialdirektor der Commerzbank Saarbrücken, übergab den Scheck und die Trophäe an Alexandra Nekola, Vorsitzende des Vereins Hilfe durch Sport Quieschied e.V. „Ich freue mich, dass wir die Arbeit des Vereins unterstützen. Dass die sportbegeisterten Kinder und Jugendlichen ihr Potenzial ausschöpfen, und so selbstbewusst und erfolgreich durchs Leben gehen können,“ so Franz-Josef Bauer.

Zur fünfköpfigen Jury, die zusammengenommen mittlerweile auf über 20 Jahre Juroren-Erfahrung beim „Grünen Band“ zurückblicken kann, gehörten auch in diesem Jahr Uwe Hellmann, Leiter Brand Management der Commerzbank, DOSB-Vorstandsvorsitzender Michael Vesper, Ole Bischof, DOSB-Vizepräsident Leistungssport, Karin Augustin, Präsidentin des Landessportbundes Rheinland-Pfalz und Meike Evers-Rölver, zweimalige Olympiasiegerin im Rudern und Anti-Doping-Expertin.

Seite 2 |

Über „Das Grüne Band für vorbildliche Talentförderung im Verein“

Das „Grüne Band“ belohnt konsequente Nachwuchsarbeit im Leistungssport, unabhängig von der Vereinsgröße oder der Popularität der Sportart. Für das „Grüne Band“ können sich Vereine oder einzelne Abteilungen bis Ende März eines jeden Jahres bei ihren Spaltenverbänden bewerben. Die Bewertungskriterien ergeben sich aus dem Nachwuchsleistungssportkonzept 2020 des DOSB und schließen die Zusammenarbeit mit Schulen, Landessportbünden/Landessportverbänden oder Spaltenverbänden sowie weitere Aspekte der Leistungsförderung mit ein. Die Commerzbank unterstützt die Initiative bereits seit 30 Jahren.

Das „Grüne Band“ im Internet: www.dasgrueneband.com
www.facebook.com/dasgrueneband

Pressekontakt: Ulrike Eisenacher, Tel. 0621 179 3181, ulrike.eisenacher@commerzbank.com